

# Schrittweise Sanierung geplant

## Förderverein Schloss Taucha erhielt Sparkassen-Spende

Über eine Finanzspritze der Sparkasse Leipzig aus dem Verkauf von PS-Losen kann sich der Förderverein Schloss Taucha freuen. Jürgen Ullrich, der 1. Vorsitzende, nahm den Spendenscheck aus den Händen von Privatkundenvorstand Martin Bücher und Vertriebsdirektor Peter Stark entgegen.

Dem Verein gehören 85 Mitglieder aller Alters- und Berufsgruppen an. „Wir können auch alles gebrauchen“, betont der Vorsitzende. Er und seine Mitstreiter haben sich die schrittweise Sanierung des gesamten Schlossareals auf die Fahnen geschrieben. In dem alten



**Jürgen Ullrich freut sich über die Spende der Sparkasse für das Schloss Taucha.**  
Foto: stars

Rittergutsschloss werden unter anderem Ausstellungen gezeigt. Im Hoch-

zeitssaal können Brautpaare ein mittelalterliches Hochzeitszeremoniell bu-

chen. „Das wird gemeinsam mit dem Standesamt ausgerichtet und ist sehr gefragt“, so Jürgen Ullrich. 2009 seien schon fast alle Termine ausgebucht. Das Geld von der Sparkasse soll für eine historische Schlosshofbeleuchtung und für eine Feldschmiede verwendet werden. „Außerdem fördern wir Jugendprojekte, veranstalten Nachwuchswettbewerbe in Rock und Pop“, sagte Ullrich. Insgesamt erhielten jüngst 19 gemeinnützige Vereine und Institutionen aus dem Norden des Stadtgebietes Leipzigs eine Finanzspritze der Sparkasse zwischen 1500 und 3000 Euro. **stars**